

La noticia y su personaje

Profesora Irma Céspedes Benítez, académica de las universidades de Chile y Católica de Valparaíso, fundadora de la Carrera de Castellano de la Universidad del Norte, que celebra su vigésimo cuarto aniversario desde su creación.

La escuela de Castellano fue fundada en 1956 bajo la dirección de Irma Céspedes, quien servía las cátedras de Literatura Española Medieval y Clásica.

Egresada desde la Universidad de Chile en Santiago, Irma Céspedes se recibió con la memoria "Influencia francesa en el Libro del Buen Amor".

Llegó en 1957 a Antofagasta para hacerse cargo de la Carrera que ahora celebra 24 años de servicio y luego de haber servido ayudantías con los doctores Antonio Doddis Miranda y Rodolfo Oroz.

Permaneció en esta ciudad hasta 1969, cuando se trasladó a Santiago para ejercer en las universidades de Chile y Católica de Valparaíso, donde sirve las cátedras de Literatura Española Medieval y Clásica, y además el cargo de jefe



Irma Céspedes Benítez

blicado "La lírica de Juan Ruiz, Arcipreste de Hita"; en la revista "Signos", "El narrador en Don Quijote"; en la revista Chilena de Literatura, "El montaje en Rayuela", "La lírica española en sus primeros tiempos", entre otras publicaciones.

Respecto del trabajo desarrollado por la Carrera que fundara, la académica manifestó que "en este momento se aprecia una relación profesor—alumno muy importante y por otra parte, hay una inquietud por intercambiar ideas y conocimientos con otras universidades. Hay espíritu y afán de

662.486

Antofagasta, 15. XI. 1980 p. 3.

La Noticia y su personaje. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Noticia y su personaje. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile